

# 学校だより 5月号

令和6年5月10日

新居浜市立宮西小学校

## 新緑がまぶしい5月となりました



あわただしい4月が終わり、GWでほっとしたのもつかの間、いよいよ活動的な5月に突入しました。子どもたちは、元気に毎日学校に通っています。校長先生が、始業式で「元気な挨拶をしよう」「何事にも一生懸命取り組もう」というお話をしてくださいましたが、毎日元気に挨拶を返してくれる子どもたちが増えています。4月、新しい日々を張り切って活動し、積み重ねてきている証拠ではないかなと思います。そろそろ疲れも出る頃となり、さらに暑さが増してくる頃ともなりました。体調には十分気を付けて、過ごしてほしいと思います。

## 遠足

5月2日（金）は、遠足がありました。今在籍している児童にとっては、初めての学級遠足でした。

これまで経験したオリエンテーリング集会の縦割り班遠足とはまた違って、一緒に食べるお弁当や、おやつ交換など、いろいろ楽しんだ様子でした。長い道中でしたが、友達と話しながら頑張って学校まで帰れました。



## 四月を振り返って たくさんの行事がありました！

### 4月8日（月）入学式

うららかな春の日差しを浴びて、男子12名、女子14名、計26名のかわいい1年生が宮西小学校に入学しました。元気いっぱいの新1年生たちは、全員がきちんと返事をして、立派な態度で入学式に臨みました。校長先生からは、「気持ちの良い挨拶ができる子になろう」「命を大切にする優しい子になろう」「一生懸命頑張る強い子になろう」の3つの約束を守ってほしいというお話をいただきました。また、6年生の代表児童から、「優しいお兄さんお姉さんがいっぱいなので、学校のことで分からないことがあったら、いつでも聞いてください。」という頼もしい歓迎の言葉がありました。



## 4/14 参観日 4/22~4/25家庭訪問

4月14日（日）に、日曜参観を行いました。今回は4年ぶりにPTA総会も開かれ、通常モードの4月参観日となりました。1年生にとっては初めて。他の学年も少し緊張気味の児童も見られましたが、一生懸命学習に取り組んでいる様子を見ていただけたと思います。授業後の学級懇談会、PTA総会にも多くの保護者の皆さんにご参加いただきありがとうございました。

4月22~25日には、家庭訪問をさせていただきました。お子さんのご家庭での様子等、共有できた情報を学校での指導に生かしていきたいと思えます。なお、今後も気になることがありましたら、遠慮なくご連絡いただけたらと思います。よろしく願いいたします。



## 4/23 交通安全教室（1年生）

4月23日（火）に新居浜市危機管理課の交通安全教育指導員の皆さんと新居浜警察署生活安全課の方をお招きして、1年生の交通安全教室を開催しました。昨年に引き続き、体育館での開催となりました。まず、指導員の方が道路標識や交通安全で大事なことをクイズ形式にして教えてくださいました。その後、交差点での横断歩道の渡り方を学びました。1年生も左右の安全をしっかりと確認しながら取り組んでいました。

子どもたちは、学年が上がるにつれ、どんどん行動範囲が広がってきます。今回学んだことを忘れないようにして、事故にあわないようにしましょう。



## 4/24 1年生を迎える集会

4月24日（水）に『1年生を迎える集会』を行いました。上級生からは、アサガオの種や絵カードなどのプレゼント、クイズなどの気持ちのこもった出し物が行われ、特に6年生の宮西じゃんけんは全校中で盛り上がりました。1年生も大喜びでした。最後に1年生からお礼に、元気いっぱい之歌が披露されました。全校児童が一斉に集い、楽しんだ集会となりました。

